

# Ein super Kinderfestwochenende



„Bewegtes Langenau – ein Streifzug durch den Sport“, war das Motto des diesjährigen Kinderfestzuges. Von den Schülern, Eltern und Lehrern wurde diese Vorgabe mit viel Ideenreichtum und Phantasie umgesetzt.

Anschließend strömten die Massen auf „die Reutte“, um dort einen der begehrten Schattenplätze zu ergattern. Von Groß und Klein bekam auf dem Jahnplatz das Freiburger Spielmobil wieder viel Lob für ihren Spielejahrmarkt.

Ein besonderes Dankeschön gilt in diesem Zusammenhang den Kindergarteneltern, den Eltern der Albecker-Tor-Schule und der Gemeinschaftsschule, die für die Betreuung verantwortlich waren.

Begonnen hatte das Festwochenende am Freitagabend mit einem gut besuchten Empfang der Stadt im Pflerhof. Bürgermeister Daniel Salemi ließ in seiner Ansprache die Ereignisse des vergangenen Jahres Revue passieren und gab einen Ausblick in die Zukunft.

Das KulturBüro bedankt sich bei allen Beteiligten am Kinderfest und den vielen weiteren unentbehrlichen Helferinnen und Helfern für die gute Zusammenarbeit und das große Engagement, ohne die ein solches Fest nicht machbar wäre.

Mit viel Geduld und Verständnis haben die Anwohner die Beeinträchtigungen an diesem Wochenende ertragen. Dafür gilt ihnen im Namen aller Besucherinnen und Besucher ebenfalls ein großes Dankeschön.



